



# La Santa Sede

---

## **VIDEOMENSAJE DEL SANTO PADRE FRANCISCO CON OCASIÓN DEL "PARTIDO POR LA PAZ"**

*Roma, lunes 1 de septiembre de 2014*

Buenas noches, y me alegra que estén reunidos para este partido que es tan simbólico. Es un partido donde se resalta la unión de los equipos, la unión de los que están participando como espectadores, el deseo de todos que es la paz. Un partido donde nadie juega la propia sino la del otro. Tampoco: la de todos. Y ahí cada uno se multiplica y al jugar en equipo cada uno es más persona, más gente, se engrandece más. Y al jugar en equipo la competencia en vez de ser guerra es semilla de paz. Por eso el símbolo de este partido es el olivo. Saludo especialmente a los integrantes de "Scholas", que están en la organización de este partido y que van a plantar el olivo de la paz. Les invito a que todos lo plantemos juntos con "Scholas". Les pido disculpas por hablarles en castellano pero es el idioma de mi corazón, y hoy les quiero hablar desde el corazón. Gracias por esto.